

Leitantrag

zum Bezirksmittelstandstag der MIT Nordwürttemberg

am 23. April 2016 in Erlenbach

Für eine starke Wirtschaft in Nordwürttemberg

Der Wohlstand in unserem Land wurde hart erarbeitet. Unsere mittelständischen Unternehmen haben dazu einen großen Teil beigetragen. Leider geht in unserer Gesellschaft immer mehr das Bewusstsein verloren, dass unser Wohlstand und unsere Sicherheit nicht „automatisch“ und beliebig vorhanden zur Verteilung sind, sondern dass wir ständig daran arbeiten müssen, uns dies zu erhalten und im Interesse aller weiter zu mehren.

Die Geschichte zeigt uns, dass die soziale Marktwirtschaft nach Ludwig Erhard in Deutschland die besten Voraussetzungen geschaffen hat, um eine gesunde wirtschaftliche Entwicklung und damit eine langfristig politische Stabilität zu erreichen. Dies in der Politik immer wieder in Erinnerung zu bringen ist eine unserer wichtigsten Aufgaben.

Das Land Baden-Württemberg steht vor einem politischen Umbruch. Es zeichnet sich ab, dass eine Koalition zwischen den Grünen und der CDU die politischen Geschicke Baden-Württembergs in den nächsten Jahren lenken soll. Für uns ist es unter diesen Vorzeichen wichtiger denn je, dass wir unsere Stimme erheben, um unsere Interessen, die Interessen des Mittelstands, deutlich zu machen und durchzusetzen.

Folgende Punkte müssen dringend durchgesetzt und abgearbeitet werden:

Der Stellenwert der Wirtschaftspolitik muss sehr viel deutlicher werden. Deshalb fordern wir ein wieder selbstständiges Wirtschaftsministerium unter CDU Leitung. Die CDU muss im Land einen stabilen und berechenbaren wirtschaftspolitischen Kurs garantieren.

Die Verkehrspolitik darf nicht mehr unter ideologischen Gesichtspunkten erfolgen, sondern muss sich an den tatsächlichen Bedürfnissen unseres Landes und unserer Wirtschaft orientieren. Das Verkehrsministerium gehört unter die Leitung der CDU. 5 Jahre grüne Verkehrspolitik sind genug

Schnelle Datenleitungen mithilfe einer flächendeckenden Glasfaserverkabelung müssen ein vorrangiges Ziel in Baden-Württemberg werden. Dafür sind mindestens die angekündigten 500 Millionen Euro bereitzustellen. Ein sicheres schnelles Datennetz sind kein Luxus, sondern für eine gesunde und stetige Entwicklung unseres Mittelstands zwingend notwendig.

Die Arbeitsbedingungen unserer kleinen und mittleren Betriebe muss erleichtert werden. Dazu gehören eine schlanke Verwaltung mit zeitsparender digitaler Kommunikation genauso wie die Überprüfung und gegebenenfalls Abschaffung überflüssiger Bestimmungen und Verbote wie zum Beispiel die Fahrverbote von älteren

45 Handwerkerfahrzeugen mit nachweislich geringer Jahresfahrleistung in den sogenannten
46 Umweltzonen.

47 Unsere Partei zeigt sich in der grundsätzlichen Frage einer möglichen Koalition momentan
48 als sehr uneinig. Deshalb fordern wir von der Landespartei, dass nach einer transparenten
49 Verhandlung über die einzelnen Punkte des Koalitionsvertrags ein parteiinterner
50 Mitglieder**befragung** herbeizuführen ist. Nur auf diesem Wege besteht die Chance, eine
51 Zerreißprobe innerhalb der CDU zu verhindern und nur so können unsere Vertreter in
52 einer möglichen Regierung mit großer Legitimation unsere Standpunkte vertreten und
53 durchsetzen.

54

55